
FELLBACHER ZEITUNG

Nr. 91 | Donnerstag, 20. April 2017

Fraktionssitzung zum Stuttgarter Nord-Ost-Ring

Veranstaltung Fellbacher Freie Wähler/Freie Demokraten organisieren am 4. Mai ein „Pro und Contra“ zur Schnellstraße.

Vor einigen Tagen forderte der Fellbacher SPD-Stadtrat Harald Raß noch seinen Kollegen von den Freien Wählern/Freien Demokraten, Fraktionschef Ulrich Lenk, auf: Beim Nord-Ost-Ring solle er sich doch seinen Parteifreund aus Remseck, den Straßenbefürworter Kai Buschmann (FDP), vorknöpfen. Nun kommt's schneller als gedacht: Denn die Fellbacher FW/FD-Fraktion lädt eben jenen Kai Buschmann als „Verfechter des Nord-Ost-Ring“ zu einer öffentlichen Fraktionssitzung ein. Ebenso mit dabei ist Fellbachs Baubürgermeisterin Beatrice Soltys. „Die Lage ist aus Fellbacher Sicht ernster denn je“, urteilt Ulrich Lenk. Beginn des Abends unter dem Motto „Pro und Contra Nord-Ost-Ring“ ist am Donnerstag, 4. Mai, um 20 Uhr im Henri-Dunant-Saal der Fellbacher Stadtwerke. *her*